



Thruxtone – Hardrock mit Oktanzahl

Laut. Ehrlich. Voller Drive – das ist Thruxtone. Die vierköpfige Hardrock-Alternative-Band aus Frankfurt steht seit 2024 für kraftvollen Sound zwischen klassischen Riffs und modernen Kanten. Ihre Songs tragen die DNA von Größen wie Van Halen, Mr. Big oder Extreme, atmen aber auch den Geist neuerer Rockgenerationen.

Benannt nach der legendären Triumph Thruxton, bringt Thruxtone genau das auf die Bühne, was der Name verspricht: Power, Dynamik und eine Portion Adrenalin. Mit fetter Gitarre, treibendem Bass, massivem Drumsound und einer Stimme, die zwischen rotzig und gefühlvoll alles kann, liefern sie eine energiegeladene Liveshow – kompromisslos, aber nie eindimensional.

Adrian Ullmann (Gitarre), Julia Falkenstein (Bass), Vincent Luca Hübner (Gesang) und Yannick Breiter (Drums) schreiben Songs direkt aus dem Leben – spontan, reflektiert, manchmal wütend, manchmal augenzwinkernd. Ihre Musik ist mehr als nur Rock: Sie ist ein Statement, dass ehrliche Gitarrenmusik noch lange nicht tot ist.

Thruxtone stehen für durchdachte Songs mit Ecken und Kanten, starken Soli und Refrains, die hängen bleiben. Die ersten Releases sind in Arbeit – eine Debüt-Single ist für Ende 2025/Anfang 2026 geplant, ein Album soll folgen.

Ob in kleinen Clubs oder auf großen Open-Air-Bühnen – Thruxtone wollen hoch hinaus, verlieren dabei aber nie das Wichtigste aus den Augen: Spaß an der Sache und Bock auf laute, gute Musik.

Motto? „Zu laut für die Garage – genau richtig für die Straße.“

